

Les facettes en céramique à Strasbourg - dentisterie esthétique à Strasbourg / conseil de l'Europe

La facette est une pellicule de céramique de fine épaisseur (0,4 à 0,8 mm), collée sur l'émail dentaire. Il est destiné à corriger la couleur, la position ou la forme d'une dent lorsque des traitements sans préparation ne peuvent pas être mis en œuvre.

Les facettes en céramique représentent certainement aujourd'hui l'utilisation la plus esthétique des matériaux céramiques, dans le respect maximal de la dent et avec un taux de satisfaction des patients de près de 100%.

Elles font partie des techniques minimalement invasives dans le respect d'une préservation de la dent.

3 grandes indications justifient l'utilisation des facettes en céramique collées sur l'émail :

Les corrections de couleur :

- lorsqu'un éclaircissement ne fonctionne pas
- en cas de colorations dues à la prise d'un antibiotique de la famille des tetracyclines durant l'enfance

Les corrections de forme :

- dents trop pointues
- fermeture des espaces disgracieux entre les dents
- allongement des dents trop courtes,
- réparation d'une fracture étendue,
- réparation d'une usure de l'émail
- malformation généralisée de l'émail

Les corrections de position : en cas de refus ou d'impossibilité d'un traitement de réalignement orthodontique.

Les protocoles de préparation et de collage sont très codifiés et permettent une préservation maximale de l'émail dentaire, sans douleur et avec une **tenue parfaite et définitive**, tout en renforçant la **résistance mécanique** de la dent et sa **modification esthétique**.





FACETTES EN CÉRAMIQUE



FACETTES EN CÉRAMIQUE

